

# わらどん

令和6年3月22日

発行責任者  
早川北小学校  
校長 横澤敏英

## 令和五年度「卒業証書授与式」 新しい世界を夢みて ふみ出そう

三月十九日(火)、卒業証書授与式が行われ、五名の六年生が早川北小学校を巣立っていきました。

昨年は卒業生がいなかったり、ここ数年、新型コロナウイルスの影響を受けたりして、本来の姿での卒業式が開催できませんでした。今年度は久しぶりに通常の卒業式を実施することができました。

当日は、辻町長様や望月教育長様に御来臨いただき、保護者の皆様に見守られ、厳粛な中にも温かみのある式を滞りなく進めることができました。

六年生にとって、卒業式は最後の授業となります。これまでの小学校生活で培ってきた成長の証を全て出し切ろうと、一生懸命に式に臨む五人の姿がそこにありました。五人の「門出の言葉」には、小学校生活での思い出や、在校生へのメッセージ、地域の方々への感謝の言葉が綴られていました。



お父さんお母さんに感謝を述べる際には、涙で言葉が詰まる場面もありましたが、最後までしっかりと気持ちを伝えることができました。在校生も頑張る六年生を励まし、応援するように、「送る言葉」でエールを送り、卒業式をしっかりと支えてくれました。五名の六年生は揃って早川中学校に進学します。行く手には夢や希望があふれています。しかし、それ以上に苦労や困難が待ち受けているかもしれない。失敗もあるでしょう。それでも、しっかりと前を向いて、自分らしく一歩ずつ一歩ずつ、前へ前へと歩んでいって欲しいと思います。五人がこれからどんな成長を見せてくれるのか、楽しみにしています。



## 令和五年度修了式 一年間よくがんばりました

二十二日、令和五年度の修了式が行われ、今年度の教育課程が全て修了いたしました。

今年度は、新型コロナウイルスによる制限が五月に緩和されて以来、本来の形の教育活動を取り戻そうと、学校の教職員だけでなく、保護者の皆さまにも多大な御理解・御協力をいただきました。

その甲斐あってか、どの子も大きな成長の足跡を残し、それが学校全体の力や成長となりました。

来校してくださる教育委員会の方々や学校評議員さん、地域の方々などから笑顔あふれる学校を取り戻したと、お褒めの言葉をいただきました。本当にありがとうございました。



## 新児童会による「北っ子タイム」

十一日と十三日の二日間に渡って中休みを活用した「北っ子タイム」が開かれました。

澄み切った青空のもと、校庭で全校児童がドッジボールや縦割り班ごとのジェスチャーゲームをして楽しみました。また、体育館では、椅子取りゲームをしたり、プレゼントを渡したりしました。卒業する六年生との最後の思い出づくりとして新児童会主体で企画されました。どの子も楽しそうな表情が印象的でした。



## 学校職員 離任の挨拶

令和五年度末の人事異動により、三名の職員が、異動・退任となりました。この場をお借りしてお知らせし、転任の挨拶をさせていただきます。

◇教頭 山之内 進

初めての小学校勤務で、見るもの聞くものすべてが新鮮でした。時々聞こえる小学生の歌声、教室の壁に飾ってあるかわいらしい絵、ユニークな図工作品。中学校とは違った雰囲気の中で過ごせた二年間は、本当に楽しかったです。

◇教諭 河住 幸輝

早川橋を過ぎてからは、毎日大自然の移り変わりを楽しみながら通いました。古屋入り口付近に来ると紅葉がきれいだったことを思い出します。放課後、二年生や五年生と野球をして楽しかったです。一年間お世話になりました。

◇町単講師 深澤 初也

九ヶ月ぶりに復帰しましたが、子どもたちの心身共に成長した姿に驚きました。年度末でBEANSのまとめや卒業式の準備や練習などで大変慌ただしさを感じました。今月末で退職しますが、保護者の皆様には御協力いただき、感謝いたします。ありがとうございました。

## お知らせとお願い

◇新学期について

新年度の学校は、四月五日(金)から始まります。六年生が卒業し、新入児童がいないため、ちよっと寂しくなった学校ですが、残されたメンバーでがんばっていきます。短い春休みが過ぎると、学年が一つ上がりますので、春休みのうちに心構えをしておくことが大切です。

四月五日 新任式 始業式 進級式

十一日 友情を深める会

十七日 PTA新旧役員会

二十五日 家庭訪問(二十六日まで)

五月二日 授業参観 PTA総会



令和二年度から引き続き、五・六年生は「プログラミング教室」に挑戦いたしました。

当日は講師に山梨県立産業技術短期大学から安本 岳志先生を招聘し、普段の授業ではなかなか体験できないプログラミングの基礎を学ぶことが出来ました。

五年生は算数の授業で「正多角形をかく手順を考えよう」の題材で、実際に図形をかく手順をプログラミングで体験しました。

六年生は理科で「わたしたちの生活と電気」の題材で、発光ダイオードを光らせるプログラムを作成しました。また、応用編では「暗い時に点く」「音がした時に点く」などもチャレンジしました。とても興味深く取り組むことが出来ました。





3月1日 プログラミング教室



3月11・13日 北っ子タイム



3月19日 卒業式



3月22日 修了式の様子